
Gros-Pietro “Distretti industriali italiani all’avanguardia”

MILANO – “I distretti vanno molto bene e sono la punta avanzata dell’industria manifatturiera italiana sia per quanto riguar-
da la crescita della produttività sia per quanto riguarda il fatturato. Ma soprattutto sono all’avanguardia nel cambiamento 
strutturale”. A dirlo Gian Maria Gros-Pietro, presidente di Intesa Sanpaolo, in occasione della conferenza stampa di 
presentazione del 16esimo Rapporto annuale Economia e finanza dei distretti industriali a Milano. (TuttOggi)

Se ne è parlato anche su altri media

«Un ingrediente prezioso — scrive de Bortoli — nella preparazione dei distretti al salto di paradigma della sostenibilità e 
della transizione energetica. Alcuni eccellono, altri cambiano drammaticamente o declinano. (Corriere della Sera)

La ricerca ha analizzato i bilanci di circa 20.800 imprese localizzate nei distretti industriali. (Il NordEst Quotidiano)

IA, Trenti (Intesa Sanpaolo) "Imprese aperte alle nuove tecnologie" 15 aprile 2024 (Il Sole 24 ORE)

Scrisse di una coscienza dei luoghi (titolo di un suo saggio per Laterza) che oggi è ancora di più un formidabile stimolo 
all’intrapresa e all’innovazione. Un ingrediente prezioso nella preparazione dei distretti al salto di paradigma della sosteni-
bilità e della transizione energetica. (Corriere della Sera)

Le imprese nei distretti mostrano migliori performance e redditività: le prossime sfide secondo, Intesa Sanpaolo, per la 
transizione green e digitale. (PMI.it)

Presentato oggi il XVI rapporto annuale 'Economia e finanza dei distretti industriali' (LAPRESSE)
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